

Dachauer SZ

Neueste Nachrichten der Süddeutschen Zeitung für den Landkreis

18.5.2011

Stadt, Land, Leute

Denkbar knapp hat die **erste Mannschaft der Schachfreunde Dachau den Aufstieg in die Regionalliga verpasst**: Ein knapper Sieg im letzten Spiel gegen SC Roter Turm Altstadt hätte für Platz drei in der Bezirksliga und damit zum Aufstieg gereicht, da die beiden Erstplatzierten, FC Bayern München IV und SC Garching 1980 III, nicht aufsteigen können (beide haben bereits jeweils eine Mannschaft in der Regionalliga). Doch die Dachauer verloren die letzte Partie mit 3,5:4,5 und müssen ihre Ambitionen um ein Jahr verschieben. SZ